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M EDIOAM BIENTE
Mejoras en la 
Bastida
El Ayuntamiento abordará la mejora 
de los accesos a La Bastida y estu
diará la remodelación y modernización 
del restaurante, según aseguró el al
calde, Em iliano García-Page, en la 
celebración de la tradicional romería, 
celebrada el pasado sábado 8 de 
mayo. García-Page recordó que La 
Bastida es uno de los tres parques pe- 
riurbanos de Toledo que van a recibir, 
en total, casi dos millones de euros 
para su acondicionamiento forestal, 
arreglo de los caminos e instalación 
de mobiliario urbano. El edil añadió 
que el objetivo es convertir estos lu
gares en auténticos pulmones de la 
ciudad, en espacios "amables de es
parcimiento para los toledanos des
pués de años de abandono", 
manifestó. Por su parte, el concejal de 
Urbanismo y Medio Ambiente, Jav ie r 
Nicolás, explicó que las actuaciones 
que se van a llevar a cabo se inscriben 
dentro del convenio firmado entre el 
Ayuntamiento y la Junta que prevé in
tervenciones en La Bastida, Fuente 
del Moro y el Valle.

MIRADERO
Él Palacio de 
Congresos, adelante
El alcalde de Toledo, Emiliano García- 
Page, se ha comprometido "a tirar para 
adelante"hasta ver concluido por com
pleto el Palacio de Congresos porque, 
todos los problemas con la empresa 
constructora, Acciona, "se resolve
rán "A pesar de todos los pesares, 
los muchos inconvenientes y sufri
mientos, mi compromiso como alcalde 
es de tirar para adelante y que sea ren
table. Los demás problemas de trá
mite se resolverán", defendió el primer 
edil toledano. Por su parte, el Grupo 
Municipal Popular ha pedido al alcalde 
que convoque el Consejo de Adminis
tración de la Empresa Municipal de la 
Vivienda (EMV) para que se les informe 
sobre la situación del Palacio de Con
gresos. "Queremos saber que está 
ocurriendo, que problemas existen en 
la financiación, y no queremos leerlo 
en los periódicos", indicó la portavoz 
Paloma Barredo, quien responsabilizó 
de todo al presidente de la EMV, "el al
calde, que ha tardado tres años en 
darse cuenta de que no va bien ".

TR A FIC O
El área de transp o rtes en 
funcionam iento a p artir del lunes

El Área Supramunicipal de Trans
portes de Toledo (Astra), que co
municará la capital regional con 

Argés, Cobisa, Nambroca, Bargas, 
Burguillos, Olías del Rey y Mocejón, 
entrará en funcionamiento el 17 de 
mayo, según anunció el consejero de 
Ordenación del Territorio, Ju lián  Sán 
chez Pingarrón, quien subrayó que el 
Plan "va a ayudar a que muchas per
sonas dejen de utilizar el vehículo y 
puedan utilizar un transporte público 
de calidad, con mucha comodi
dad, con mucha puntualidad y 
pensado para los ciudadanos", y 
recordó que incluye cuatro para
das en la capital regional, reca
lando en la Estación de 
Autobuses, en la puerta de Bisa
gra, en la avenida de la Recon
quista y en el hospital Virgen de la 
Salud, además de un nuevo servi
cio de autobús nocturno en vier
nes, sábado y víspera de fiesta. El 
Consejero indicó que los horarios

de los nuevos servicios se han distri
buido en los ayuntamientos y empre
sas de autobuses y se han colgado en 
la página web de la Junta. El plan 
ASTRA, para el transporte en autobús 
entre Toledo y los siete municipios 
más próximos, engloba 28 paradas de 
autobús en las cinco líneas Nambroca- 
Toledo, Burguillos-Toledo, Mocejón- 
Toledo, Bargas-Toledo, Olías del 
Rey-Toledo, y en la línea circular To- 
ledo-Argés-Cobisa-Toledo.

PATRIMONIO

El circo romano aún no cuenta con 
presupuestos del Gobierno central

El alcalde Emiliano García-Page expresó su confianza en contar con la cola
boración del ministerio de Fomento para disponer a medio plazo de fondos 
para el Circo Romano a través del 1 % cultural del Ministerio. García Page se

ñaló que el asunto puede ser debatido en junio en la reunión que la comisión en
cargada de ello tiene previsto celebrar, para lo que ha solicitado al gerente de la 
empresa Toletum Visigodo, Diego Peris, que agilicen la elaboración del proyecto 
de actuación necesario para toda la zona. El alcalde indicó que no se trata de aco
meter la profunda excavación que requieren los restos arqueológicos, sino de ade
centar todo el área, ordenar el conjunto de viales, redistribuir los aparcamientos, 
organizar el tráfico y dar una buena solución al parque residencial que hay en la 
zona. García Page hizo estas declaraciones ante el secretario general de Relaciones 
Institucionales del ministerio de Fomento, Fernando Puig de la Bellacasa, y añadió 
que en caso de "que no fuera posible tenerlo antes del mes de junio, nuestra in
tención es en cualquier caso que el proyecto sea enviado antes de que finalice el

año". Para completar las ac
tuaciones que el Ayuntamiento 
propondrá al Estado en próxi
mas convocatorias del 1 % Cul
tural, el gerente del 'Consorcio 
de la Ciudad de Toledo', M a
nuel Santolaya, citó el arreglo 
de la fachada trasera del pala
cio de Lorenzana y a las reha
bilitaciones de San Cipriano y 
el convento de Santo Do
mingo. La iglesia de San Lucas 
también precisa alguna inter
vención, según el alcalde.
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